

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Katholischen Arbeitervereins Lana

Am Sonntag, den 17. März 2013 um 17 h findet im beinahe voll besetzten Vereinsaal bei 80 anwesenden Mitgliedern die diesjährige Jahreshauptversammlung statt.

1) Begrüßung

Der Obmann Heinz Decristan begrüßt die Versammlung, im besonderen den Herrn Dekan Peter *Unterhofer* und dankt den Anwesenden für ihr zahlreiches Erscheinen.

2) Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder

Durch eine Schweigeminute gedenken die Anwesenden der im Vorjahr verstorbenen vier Mitglieder: Engelbert Holzner, Josef Messner, Karolina Wenter und Hans Kristler.

3) Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung

Paul Tanzer liest das Protokoll der vorjährigen Vollversammlung vor, welches anschließend einstimmig genehmigt wird.

4) Kassabericht

Paul Tanzer erklärt, dass aufgrund der Krankheit von Siegfried Pichler der Obmann und er die Finanzen übernommen haben. Nun liest er den Kassabericht vor und erklärt einige wichtige Einnahmen und Ausgaben.

5) Bericht Kassarevisoren und Entlastung des Kassiers

Der Kassabericht wird von den Revisoren Alber Sepp und Tratter Karl gutgeheißen. Sie schlagen die Entlastung des Kassiers vor, was dann auch einstimmig geschieht.

7) Aufnahme neuer Mitglieder

Der Dekan spricht über die Bedeutung des Vereines in sozialer Hinsicht.

Der Obmann Heinz Decristan nimmt nun folgende Personen als neue Mitglieder auf: Olivieri Bruno, Schanung Hans, Schanung Rosi, Schönweger Robert, Oberhofer Eduard, Oberhofer Luise, Perli Margit, Windisch Lisy, Egger Luis, Egger Evi, Plangger Luis, Innerhofer Christine.

Weiß Karl beglückwünscht die neuen Mitglieder und ermuntert sie zu aktiver Teilnahme.

8) Tätigkeitsbericht

Der Obmann berichtet über die gute Zusammenarbeit im Vorstand und die wertvolle Mitarbeit einiger Mitglieder.

So konnte mit den Sanierungsarbeiten weitergemacht werden. Heuer wird vor allem die Außenfassade erneuert und die Küche modernisiert.

Im Besonderen dankt er Hans Gruber für seinen Einsatz, auch bei der Beschaffung von Beiträgen, sowie den Frauen im Vorstand, welche ihm mit ihrer großen Erfahrung zur Seite stehen. Gruber Hans und Heinz danken den Vorstandsmitgliedern sowie den Förderern Gemeinde und Raiffeisenklassa Lana und bitten die anwesenden Mitglieder, den Verein nach Möglichkeit wieder tatkräftig zu unterstützen.

9) Ergänzung der Statuten

Paul berichtet über den Beschluß des Vorstandes, den Verein beim Landesamt für Kabinettsangelegenheiten in das Verzeichnis der ehrenamtlichen Vereine eintragen zu lassen. Dafür müssen einige Änderungen , bzw. Ergänzungen bei den Statuten beschlossen werden. Paul liest die alten und neuen Formulierungen vor und erklärt diese anschließend. Daraufhin werden die Änderungen einstimmig genehmigt.

10) Neuwahl des Vorstandes

Der Dekan Pater Peter wird zum Wahlleiter ernannt, und Tammerle Othmar und Pirhofer Franz stellen sich als Stimmzähler zur Verfügung. Da sich nur 10 Personen für den neuen Vorstand gemeldet haben, schlägt Hans Schanug vor , diese Personen insgesamt per Akklamation zu wählen. Da sich niemand weiteres für die Wahl zur Verfügung stellt , und die Anwesenden diesen Vorschlag annehmen, wird per Akklamation abgestimmt. Es gibt keine Gegenstimme.

11) Ehrung verdienter Mitglieder

Die Versammlung ehrt nun durch den Obmann fünf Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein: vier Mitglieder für 25 Jahre : Kerschbaumer Rita, Schwarz Anna, Weiß Martha, Tratter Karl sowie das Mitglied Kerschbaumer Luis in Abwesenheit wg. Krankheit für 70 Jahre (!) Mitgliedschaft.

12) Ernennung Kassarevisoren

Alber Josef und Karnutsch Maria stellen sich dankenswerterweise als Revisoren zur Verfügung und werden von der Versammlung einstimmig ernannt.

13) Fähnerich

Für diese Aufgabe werden Unterholzner Josef, Schwarz Martin und Eisendle Walter einstimmig genehmigt.

14) Mitgliedsbeitrag 2014

Der Mitgliedsbeitrag 2014 wird ohne Gegenstimme bei 20 € belassen.

15) Geistliches Wort des Konsulenten

Der Dekan richtet einige besinnliche Worte an die Versammlung.

14) Allfälliges

Die heurige Wallfahrt findet am 30. Juni statt. Helene schlägt die Fahrt zur Kirche hl. Notburga in Eben am Achensee vor. Weitere Vorschläge sind willkommen.

Die Jahreshauptversammlung des Katholischen Arbeitervereines Lana endet um 19,00h mit dem Gruß „Gott schütze die christliche Arbeit !“

Der Schriftführer

Der Obmann 